



笑顔・元気・やる気 いっぱい 御宿小

御宿小学校 学校だより
令和6年11月1日 No.7
校長 長谷川 礼子

深まる秋～充実の秋に～

日が落ちるのがすっかり早くなり、肌寒さを感じる日が多くなってきました。いつまでも続く残暑の影響で遅れていた木々の紅葉も、これから一気に進んでいきそうです。

10月は、この学校だよりに載せきれないくらい、いろいろな行事や活動がありました。運動部の大会、1～3年生の遠足、校外に出かけての学習、6年生の修学旅行…。机に向かうだけでは学べない、多くの貴重な学びを、子供たちは得ることができたと思います。教室ではなかなか見られない、子供たちのほじける笑顔や元気がたくさん見られ、大変うれしく思いました。

今日から11月。今月も、なぎさマラソンや学習発表会をはじめ、いろいろな行事や活動が控えています。インフルエンザや新型コロナなど、感染症の流行が心配な時期にも入ってきますが、笑顔いっぱい、元気いっぱい、やる気いっぱい頑張りたいと思います。

今月も、どうぞよろしくお願ひいたします。



主な行事予定



※下校時刻については、別紙配付の「行事・下校時刻予定」を御覧ください。

- 1日(金) 御宿中への避難訓練(地震、津波)
家庭学習の日
- 2日(土) 町文化祭(～4日 15:00まで)
- 3日(日) 祝日:文化の日
- 4日(月) 振替休日 
- 5日(火) 3年ぼうぼうあたま紙芝居
- 6日(水) 委員会活動
- 7日(木) 読み聞かせ
ロング昼休み(チャレンジタイム)
- 8日(金) ふれあい発表会 竹の子の会作品展
- 11日(月) 全校5校時日課(ハッピーデー)
交通指導 集団下校 
- 13日(水) 都市音楽発表会
全校5校時日課(ハッピーデー)
集団下校
- 14日(木) なぎさマラソン大会(予備日15日)
ロング昼休み
- 16日(土) リサイクル活動(予備日17日)
- 18日(月) 全校5校時日課(ハッピーデー)
集団下校
- 19日(火) 避難訓練(火災)

- 20日(水) クラブ活動
- 21日(木) ロング昼休み
- 23日(土) 祝日:勤労感謝の日
- 25日(月) 教材費・給食費引き落とし
- 27日(水) 委員会・代表委員会
- 28日(木) 学習発表会
ロング昼休み 
- 29日(金) 全校朝会 家庭学習の日

【12月の主な行事予定】

- 4日(水) 委員会活動
- 6日(金) 御宿中入学説明会
- 11日(水) 委員会・代表委員会
- 13日(金) 6年校外学習(国会等)
- 17日(火) 短縮4校時日課・個人面談
(～20日)
- 19日(木) 地区児童会
- 20日(金) 大掃除
- 23日(月) 第2学期終業式
給食終了
集団下校 13:20 

10月の学校・子供たち



10/2 地区ミニバス大会、10/16 地区サッカー大会

ミニバス部は、見事優勝を勝ち取りました。サッカー部は、健闘及ばず、ブロック予選敗退となりました。うれし涙も悔し涙も、今後のパワーの源になると信じます。皆様の応援に感謝します。



10/4 1～3年生 遠足（鴨川シーワールド）

当日は夏のような暑さでしたが、子供たちは学年縦割りの班で一日元気に楽しく過ごしました。



10/7 3年生校外学習（スーパーおおたや）

店長さん、副店長さんに案内していただき、普段は見ることのできないバックヤードも見学することができました。



10/11 4年生校外学習（海生研）

ドチザメを触ったり、煮干しの解剖をしたり、海藻押し葉でしおりを作ったり。貴重な体験ができました。



10/23 1年生 さつまいもの収穫・茶巾しぼり

1年生が、栽培していたさつまいもを収穫しました。あまりたくさんはとれませんが、茶巾しぼりにしておいしくいただきました。



10/23 5年生校外学習

東京湾観音では、階段で上まで登り、東京湾を一望しました。JFEでは、真っ赤に溶けた鉄が、延ばされ冷やされながら、最後には大きなコイル状になる過程を興味深く見学しました。



10/30 2年生 生活科町探検

右の写真は、魚屋さんで御宿産のイセエビを見せていただいているところです。御宿町の“ステキ”をいっぱい発見しました。



10/24～25 6年生 修学旅行（鎌倉、河口湖方面）

1日目は、鎌倉での班別行動でした。神社仏閣を巡ったり、小町通りでの買い物を楽しんだりしました。2日目は、西湖いやしの里根場でふくろうのストラップを作ったり、青木ヶ原樹海の風穴を歩いたり。みんな元気に2日間を過ごしました。小学校生活の良い思い出になるとよいです。



～お知らせ・お願い～

★14日（木）になぎさマラソン大会、28日（木）には学習発表会を予定しています。本番に向け、これから練習が本格化していきます。是非、御家庭で励ましの言葉をかけていただきたいと思います。また当日には、たくさんの皆様に御来場いただき、温かい声援を送っていただけましたら大変ありがたいです。よろしくお願いいたします。